



今月の行事予定		
日	曜日	内容
4	木	保育始め
9	火	ピョピョひろば 交通安全教室 (2歳児以上)
10	水	絵本の読み聞かせ (5歳児)
18	木	サロン
19	金	もちつき
22	月	リトミック (1歳児以上)
25	木	誕生会
26	金	避難訓練
30	火	つじが丘・ふたばランド交流会 (4歳児)

去年今年 貫く棒の如きもの(虚子)
確かに時の流れは連続しているだけであるが、何故か、新年を迎えると、今までのことはなしにして何もかも、新規巻き直しできるような気になる。
元旦の朝、初日の出を見ようと、近くの陸橋に行った。
何人もの人が、もう橋の上に待機していた。犬を連れて人もいた。
雲もなく、晴れ渡った地平線に、燃えるような太陽が昇ると、ひんやりした空気の中で身が引き締まるのを覚えた。
初日の出 犬も見つめる橋の上
正月や 子どもになって みだし哉 (読み人知らず)
(一茶)
今年も健康で、子ども達といっぱい遊べますように、そして子ども達が幸せで平和でありますように、橋の上で静かに祈った。

今月の行事の中より

- 交通安全教室(9日)
・今月はチャイルドシート着用の大切さを教えて頂きます。車にお子さんを乗せているときには大切な命を守るためにも必ずチャイルドシートを着用して下さい。
- もちつき(19日)
・「べったんこ それ べったんこ」今年も、前日に5歳児がもち米を洗い、当日、3歳児以上は大きな臼と杵でお餅つきを体験します。※0、1歳児は蒸したもち米を一口食べ、給食はうどんを食べます。2歳児はきな粉ぼた餅(蒸したもち米を少しつぶし、きな粉をまぶしたもの)とうどんを食べます。3歳児以上はきな粉餅とお雑煮を食べます。
- 誕生会(25日)
・今月の出し物は先生達による合奏と歌です。2月の発表会に向けて子ども達にとって刺激となることを願っています。
- ★お願い☆お知らせ
★登園は9時までにお願い致します。
・お子さんの生活リズムを整えるためにも8時半〜9時を目安に登園をお願い致します。また、欠席・遅刻の場合も9時までは必ずご連絡下さい。
- ★保育園では薬のお預かりが基本的に出来ません。特に低年齢のお子さんが体調不良の場合、ご家庭でお休み出来ると思います。また、医師の指示のある場合にはご相談ください。
- ★お子さんが発疹や熱、嘔吐や下痢のある場合は病院受診後の登園をお願い致します。保育園は集団生活の場です。感染のあるものかどうかを確認していただき

ますようお願い致します。
☆発表会は2月10日(土) 8:30頃〜11:00(予定)
・今年も、当日の出演は2歳児以上とさせて頂きます。また、2部制で行います。(土曜保育は実施致しません。)

☆保育参観&給食試食会

- ・2/19(月)にじ・たいよう&そら(きりんグループ)
- ・2/20(火)ひかり・たいよう&そら(ぞうグループ)
- ・2/21(水)ほし・だいち
- *2月の行事の詳細は後日お知らせ致します。

たき火と焼き芋

「垣根の、垣根の曲がり角、



たき火だ、たき火だ、落ち葉たき・・・」。こんな風景は見られなくなってしまいました。冬を迎え、園では落ち葉がたくさん積もります。そして、芋ほりも終わりました。やらないわけにはいきません。この際、環境問題などと、不粋なことはなしです。「たき火をやるう」と声を掛けると、「たき火ってなあに?」と言う子もいます。「落ち葉を集めて燃やすの、集めてきて」というと、年少さんは、小さな手に3〜4枚の葉を持つてくる子もいます。落ち葉たきをやることのない都会の子も、同じようなことをするだろうと思いましたが、さすがに年長さんは、経験者なので、大きなカゴにつめたりして、沢山運んできます。自分達の背丈程に高く積まれた落ち葉の山に火をつけると、もくもくと白い煙が上がり、大歓声です。煙の向こうの友達が揺らいで見えます。全体に火がまわると、ホイルに包まれた芋が投げ込まれます。子ども達から「焼き芋、焼き芋、お腹がグー、ホカホカ、ホカホカ、アチチのチ」と焼き芋の歌と手遊びが出て、盛り上がりました。しばらくすると「お芋まだ?」「早く食べた

い」と待ちきれない様子です。焼き芋は、出来るまで1〜2時間かかるから、お部屋で待ってと、言って引き取ってもらいました。▼焼きあがったお芋を、クラスに持っていくと大喜びです。先生が小さく切り分けて、小さな掌に配りました。しかし、一クラスで、小さな芋が2〜3本です。ほんの一口サイズです。一口でペロリと終わってしまいます。子ども達は、小さな手を差し出し、「おかわり」「もっと欲しい」と言います。先生は仕方なく、残ったかけらを更に小さく切り分けて、一粒ずつ分けていました。▼その夜、夢に見ました。子ども達が「もっとちようだい」と差し出す小さな手と欲しがると顔が・・・。そして、その翌日のこと、年少さんが落ち葉たきごっこをしていたことを、先生から聞きました。小さな落ち葉の山に、手をかざし、私がついていたように、落ち葉の山に木を突っ込んで、持ちあげ火を起こす仕草を真似し、中に入った紅葉を炎に見たてていたことなど、とても可愛かったとのことでした。▼強く決意しました。「もつといっぱい焼き芋をやるぞ!」と。焼き芋用の芋をたくさん買って、意気揚々園に向かいました。前回よりもう高く積み上げられた落ち葉に、沢山のお芋が投げ入れられました。大きな落ち葉炊きです。私は汗びっしりです。沢山焼き芋を食べることができ、子ども達は満面の笑顔で「焼き芋、焼き芋、アチチのチ・・・」と歌っていました。私が事務所に戻る際に、「園長先生待って!」と子ども達が追いかけて来ました。立ち止まると、「今日は焼き芋ありがとう!」とおじぎをしました。寒い日でしたが、私の心はホカホカになりました。

